

Liebe Mitglieder,

hier erreicht Sie wieder ein Wochengruß, diesmal vom gesamten Vorstand. Am 8.9. haben wir uns das erste Mal zu einer Sitzung getroffen, nachdem die Mitgliederversammlung uns am 20.8. gewählt hat.

Kezia Rosenkranz wurde zur 1. und Georgette Weick zur 2. Vorsitzenden gewählt. Die 2. und 3. stellvertretenden Vorsitzenden Christa Bachmann und Cornelia Wiegand und der Schatzmeister Werner Meyer wurden wiedergewählt.



Kezia Rosenkranz
(1. Vorsitzende)



Georgette Weick
(Stv. Vorsitzende)

Die bisherigen Vorsitzenden Dr. Hannelore Freudenberg und Gaby Aurin wurden mit Blumen und Dankesworten für ihr Engagement verabschiedet. Sie wünschen dem neuen Vorstand für die Zukunft viele gute Ideen.

Besonders die zwei neuen Gesichter im Vorstand möchten sich Ihnen vorstellen und bedanken sich für Ihr Vorschußvertrauen. Einige von Ihnen haben uns bereits kennen gelernt – im Kurs English Conversation, im Arbeitskreis Politisches Buch, bei einem Tagesausflug nach Frankfurt, aus einer Lesung zum Thema Zuckmayer, in den Morgen- und Wochengrüßen aus den letzten Monaten. Kezia Rosenkranz bringt Gremienerfahrung aus Vereinen und Stiftung mit und berufliche Erfahrungen aus der Öffentlichkeitsarbeit. Georgette Weick war die letzten 20 Jahre bei einer Wirtschaftsberatungsgesellschaft als Assistentin des Geschäftsführers tätig, zu ihrem Aufgabenbereich gehörte u.a. auch die Buchhaltung. Zudem hat sie einige Jahre im Vorstand eines Vereins mitgearbeitet.

Wer uns noch nicht kennt, den lade ich herzlich dazu ein, uns kennen zu lernen. Ab dem 17. September nehmen wir die Sprechzeiten im Büro an den Donnerstagen von 10:00 – 12:00 Uhr wieder auf (am 1.10. bleibt das Büro ausnahmsweise geschlossen).

Rufen Sie gerne an unter Tel. 0561 45018560 oder kommen Sie auf ein paar Worte ins Büro in der Friedrich-Ebert-Straße 4. Wir freuen uns auf Sie.

Der gesamte Vorstand freut sich auch darauf, die nächsten Schritte der Akademie mit Ihnen allen zusammen zu gehen. Zunächst geht es darum, uns und unsere Aktivitäten bestmöglich, sicher und gesund durch die Coronazeit zu bringen. Auf der ersten Vorstandssitzung haben wir uns auch damit auseinander gesetzt, welche Voraussetzungen wir dafür schaffen bzw. verbessern können; wir werden per mail und auf der Website darüber berichten. Unabhängig von Corona wird es uns im Vorstand darum gehen, die Akademie organisch und behutsam weiter zu entwickeln, immer mit dem Blick auf das, was realistisch und möglich ist und im Dialog mit Ihnen, unseren Mitgliedern. Auf Ihre Ideen und Anregungen freuen wir uns.

Lassen Sie es sich weiter möglichst gut gehen, herzlichst Ihre

Kezia Rosenkranz Georgette Weick Cornelia Wiegand Werner Meyer Christa Bachmann